



Brexit : Réaction d'Anne Hidalgo

« J'ai appris avec gravité le résultat du référendum britannique en faveur de la rupture avec l'Union européenne. Si je respecte ce choix démocratique, je ne peux que regretter que nous soyons arrivés à une telle situation.

Je tiens d'abord à saluer mon collègue et ami Sadiq Khan, Maire de Londres, qui s'est battu avec courage pour un maintien du Royaume-Uni dans l'Union européenne. Je veux lui dire, ainsi qu'à l'ensemble des Londoniens, que le Brexit ne remettra pas en cause la longue et étroite amitié qui lie nos deux villes-monde. J'aurai à cœur de continuer à renforcer nos coopérations et à construire des ponts entre nos deux territoires, en privilégiant la solidarité et l'échange à une situation de concurrence.

C'est un jour triste pour l'Europe et pour toutes les villes européennes. Ce vote doit toutefois être entendu par ceux qui, depuis 25 ans, privilégient l'intégration fonctionnelle sur l'intégration politique et l'adhésion des peuples à un grand projet collectif européen. Alors qu'une grande réflexion va s'engager, je suis convaincue que les villes ont un rôle fondamental à jouer pour que l'Europe soit concrète, animée par ses idéaux fondateurs et proche de tous ses citoyens.

2017 sera l'année des 60 ans du traité de Rome. J'entamerai dans les prochaines semaines un travail avec mes collègues Maires des capitales européennes pour faire des propositions en ce sens et mettre nos villes-monde au cœur du projet européen, afin de contribuer à lui redonner sens, vigueur et profondeur, pour plus d'efficacité et de solidarité. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris